Aktenzeichen: 32/Schu Leistungsbereich: Sicherheit und Ordnung

Datum, 20.12.2018 - Drucksachen Nr.:

Vorlage

XII/344/2018

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen	
Magistrat	15.01.2019		
Haupt- und Finanzausschuss	14.02.2019		
Stadtverordnetenversammlung	21.02.2019		

Verleihung der Ehrenbezeichnung "Ehren-Stadtbrandinspektor" an Herrn Alfred Hübner

Sachdarstellung:

Der Wehrführerausschuss der Freiwilligen Feuerwehren Neu-Anspach hat sich dafür ausgesprochen, für den seitherigen Stadtbrandinspektor Alfred Hübner die Verleihung der Ehrenbezeichnung "Ehren-Stadtbrandinspektor" zu beantragen. Im Namen des Wehrführerausschusses hat der Stadtbrandinspektor Thomas Schaub mit Schreiben vom 10.12.2018 einen entsprechenden Antrag an die Stadt gestellt.

Herr Alfred Hübner hat folgende Ämter begleitet:

Wehrführer der Freiw. Feuerwehr Anspach von 1989 bis 1994;

Stelly. Gemeindebrandinspektor von 1994 bis 1997;

1997 wurde er zum Gemeindebrandinspektor gewählt und war dann mit Verleihung der Stadtrechte bis zum Jahr 2017 Stadtbrandinspektor der Stadt Neu-Anspach.

Herr Alfred Hübner war somit insgesamt 28 Jahre als Ehrenbeamter für die Stadt Neu-Anspach tätig.

Nach § 2 der Ehrenordnung der Stadt Neu-Anspach können Personen, die insgesamt mindestens zwanzig Jahre ihr Amt als Ehrenbeamte ausgeübt haben, eine Ehrenbezeichnung erhalten.

Die Verleihung der Ehrenbezeichnung gehört zu den ausschließlichen Zuständigkeiten der Stadtverordnetenversammlung. Die Ehrenbezeichnung soll in feierlicher Form in einer Sitzung der Stadtverordnetenversammlung verliehen werden. Den Geehrten ist eine Urkunde über die Verleihung der Ehrenbezeichnung auszuhändigen. Die Geehrten erhalten zusätzlich die Ehrenmedaille der Stadt Neu-Anspach oder eine entsprechende Ehrengabe überreicht.

Beschlussvorschlag:

Der Stadtverordnetenversammlung wird vorgeschlagen, wie folgt zu beschließen:

Aufgrund seiner 28-jährigen Tätigkeit als Ehrenbeamter der Stadt Neu-Anspach und seiner besonderen Verdienste als Wehrführer, stellv. Gemeindebrandinspektor und Stadtbrandinspektor der Freiw. Feuerwehren von Neu-Anspach, verleiht die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Neu-Anspach Herrn Alfred Hübner die Ehrenbezeichnung "Ehren-Stadtbrandinspektor" und eine Ehrengabe der Stadt Neu-Anspach.

Thomas Pauli Bürgermeister